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                                 Wortschatz zum Thema: Lebensmittel und Restaurant 
 
 
Rzeczowniki:  
das Essen 
das Restaurant, -s 
das Lebensmittel, - 
das Brot, -e  
das Brötchen, - 
das Käsebrot, -e 
das Wurstbrot, -e 
das Schinkenbrot, -e 
das Vollkornbrot, -e 
der Kuchen, - 
der Apfelkuchen 
der Obstkuchen 
das Obst 
der Apfel, die Äpfel 
die Birne, -n 
der Pfirsich, -e 
die Erdbeere, -n 
die Banane, -n 
die Orange, -n 
die Pflaume, -n 
das Gemüse 
der Salat, -e 
die Zwiebel, -n 
die Bohne, -n 
der Kohl 
der Mais 
die Gurke, -n 
die Petersilie 
die Tomate, -n 
die Kartoffel, -n  
das Fleisch 
das Kalbfleisch 
das Rindfleisch 
das Schweinefleisch 
das Schnitzel, - 
der Braten, - 
das Steak, -s 
das Eisbein 
das Kotelett, -s 
die Wurst, die Würste 
die Salami, -s 
der Schinken, - 
die Leber, -n 
das Hähnchen, - 
der Fisch, -e 
der Bratfisch 
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die Forelle, -n 
der Lachs, -e 
der Karpfen, - 
der Hering, -e 
die Milch 
der Käse 
die Butter 
das Fett 
das Öl 
das Joghurt 
die Margarine 
die Sahne 
die Süßigkeiten 
der Bonbon, -s 
die Torte, -n 
die Schokolade 
die Suppe, -n 
die Gemüsesuppe  
die Gurkensuppe 
die Tomatensuppe 
die Zwiebelsuppe 
die Rübensuppe 
die Brühe 
das Getränk, -e 
der Saft, die Säfte 
der Apfelsaft 
der Orangensaft 
die Limonade 
der Tee, -s 
der Kaffe, -s 
das Bier, -e 
der Wein, -e 
der Schnaps, die Schnäpse 
der Sekt, -e 
der Zucker, - 
das Salz 
das Ei,-er 
das Mehl 
der Pfeffer 
das Müsli 
dieChampignons 
dieFlasche, -n 
die Dose, -n 
die Kiste,-n 
das Glas, -er 
das Stück, -e 
die Tasse, -n 
das Frühstück  
das Mittagessen 
das Abendbrot 
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der Nachtisch 
die Nachspeise,-n 
das Gericht, -e 
das Hauptgericht, -e 
die Speise,-n 
die Speisekarte, -n 
die Vorspeise, -n 
der Kellner, - 
die Rechnung, -en 
das Trinkgeld  
 
Czasowniki:  
essen 
trinken  
mögen 
zahlen 
bestellen  
sich ernähren 
nehmen 
reservieren 
wählen 
frühstücken 
schmecken 
 

 

Zwroty:  
Frühstück essen 
zu Mittag essen 
zu Abend essen 
zum Nachtisch essen 
Platz nehmen 
ein Gericht wählen 
Speisen bestellen  
zusammen /getrennt zahlen 
fettarm essen 
fett essen 
vegetarisch essen 
essen mögen 
nie essen 
Hunger haben 
Durst haben 
zum Frühstück essen 
zum Mittagessen essen 
zum Abendbrot /Abendessen essen 
 
Wyrażenia: Hast du / haben Sie Hunger / 
Durst? 
Ja, ich habe Hunger / Durst. 
Nein, ich habe keinen Hunger / keinen Durst. 
 
Was isst du /essen Sie gern?  Ich esse ...... gern. 
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Aber ...... esse ich lieber. 
Was magst du /mögen Sie essen?  Ich mag ...... 
essen. 
Was isst du / essen Sie nie?  Ich esse nie ..... . 
Das mag ich nicht.   
Ich mag kein / keine / keinen ...... essen. Das 
schmeckt mir nicht. 
 
Was isst du / essen Sie zum Frühstück / zum 
Mittagessen / zum Abendbrot? 
Zum Frühstück / Mittagessen / Abendbrot esse 
ich selten / oft / nie ... . 
 
Wir möchten bestellen. Ich nehme einen / eine / 
ein ...... . Zum Nachtisch nehme ich  einen / 
eine / ein ...... . 
Ich hätte gern einen / eine / ein ...... . 
 
Zum Trinken hätte ich gern / möchte ich ein 
Glas Wein / eine Dose Cola / zwei Flaschen 
Bier... . 
 
Guten Appetit! 
 
Wir möchten bezahlen. Ich bezahle den / die / 
das ...... . 
 
Wie viel macht das zusammen? 
Das macht ..... . 
 
Przymiotniki:  
gekocht 
gebraten  
gegrillt 
gedünstet 
frietiert 
kalt 
warm 
heiß 
süß 
sauer 
scharf 
mild 
trocken  
satt 
hungrig 
rot 
weiß 
hell 
dunkel 
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schmackhaft 
frisch  
fett 
mager 
gesund 
ungesund  
bitter 
lecker 
würzig 
 
Przysłówki: 
gern 
lieber 
nicht gern  
immer 
nie  
selten 
meistens  
manchmal  
viel  
wenig 
kalt 
warm 
morgens 
vormittags 
mittags 
nachmittags 
abends 
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Rzeczowniki: n Essen, n Restaurant, -s, / n Lebensmittel, -, n Brot, -e, n Brötchen, -, n Käse- 
brot, -e, n Wurstbrot, -e, n Schinkenbrot, -e, n Vollkornbrot, -e, m Kuchen, -, m Apfelkuchen, 
m Obstkuchen, / n Obst, m Apfel, -, f Birne, -n, m Pfirsich, -e, f Erdbeere, -n, f Banane, -n, 
f Orange, -n, f Pflaume, -n, / n Gemüse, m Salat, f Zwiebel, -n, f Bohne, -n, m Kohl, m Mais, 
f Gurke, -n, f Petersilie, f Tomate, -n, f Kartoffel, -n, / n Fleisch, n Kalbfleisch, n Rindfleisch,  
n Schweinefleisch, n Schnitzel, -, m Braten, n Steak, -s, n Eisbein, n Kotelett, -s, f Wurst,  
f Salami, m Schinken, f Leber,  n Hähnchen, / m Fisch, -e, m Bratfisch, f Forelle, -n, m Lachs, 
m Karpfen, m Hering, -e, / f Milch, m Käse, f Butter, n Fett, n Öl, n Joghurt, f Margarine,  
f Sahne, / m Nachtisch, f Nachspeise, -n, f Süßigkeiten, m Bonbon, -s, f Torte, f Schokolade, 
/ f Suppe, f Gemüsesuppe, f Gurkensuppe, f Tomatensuppe, f Zwiebelsuppe, f Rübensuppe,  
f Brühe, / n Getränk, -e, m Saft, -e, m Orangensaft, m Apfelsaft, f Limonade, m Tee, m Kaffe, 
n Bier, m Wein, m Schnaps, m Sekt, / m Zucker, n Salz, n Ei,-er, n Mehl, m Pfeffer, n Müsli,  
f Champignons, /  f Flasche, -n, f Dose, -n, f Kiste,-n, n Glas, -er, n Stück, -e, f Tasse, -n, / 
n Frühstück, n Mittagessen, n Abendbrot, n Gericht, -e, n Hauptgericht, -e, f Speise,-n,  
f Speisekarte, -n, F Vorspeise, -n, m Kellner, f Rechnung, -en, n Trinkgeld.   
 
 
Czasowniki: essen, trinken, mögen, zahlen, bestellen, sich ernähren, nehmen, reservieren, 
wählen, frühstücken, schmecken. 
 
Zwroty: Frühstück essen, zu Mittag essen, zu Abend essen, zum Nachtisch essen, Platz 
nehmen, ein Gericht wählen, Speisen bestellen, zusammen/getrennt zahlen, fettarm essen, 
fett essen, vegetarisch essen, essen mögen, nie essen, Hunger haben, Durst haben,  
zum Frühstück essen,zum Mittagessen essen, zum Abendbrot/ Abendessen essen. 
 
Wyrażenia: Hast du / haben Sie Hunger / Durst? 
Ja, ich habe Hunger / Durst. 
Nein, ich habe keinen Hunger / Durst. 
Was isst du /essen Sie gern?  Ich esse ...... gern. Aber ...... esse ich lieber. 
Was magst du /mögen Sie essen?  Ich mag ...... essen. 
Was isst du / essen Sie nie?  Ich esse nie ..... . Das mag ich nicht.   
Ich mag kein / keine / keinen ...... essen. Das schmeckt mir nicht. 
Was isst du / essen Sie zum Frühstück / Mittagessen / Abendbrot? 
Zum Frühstück / Mittagessen / Abendbrot esse ich selten / oft / nie ... . 
Wir möchten bestellen. Ich nehme einen / eine / ein ...... . Zum Nachtisch nehme ich  einen / 
eine / ein ...... . 
Ich hätte gern einen / eine / ein ...... . 
 
Zum Trinken hätte ich gern ein Glas Wein / eine Dose Cola / zwei Flaschen Bier... . 
Guten Appetit! 
 
Wir möchten bezahlen. Ich bezahle den / die / das ...... . 
 
Wie viel macht das zusammen? 
Das macht ..... . 
 
Przymiotniki: gekocht, gebraten, gegrillt, gedünstet, frietiert, kalt, warm, heiß, süß, sauer, 
scharf, mild, trocken, apetitlich, satt, hungrig, rot, weiß, hell, dunkel, schmackhaft, frisch, fett, 
mager, gesund, ungesund, bitter, lecker, würzig. 
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Przysłówki: gern, lieber, nicht gern, immer, nie, selten, meistens, manchmal, viel, wenig, 
kalt, warm, morgens, vormittags, mittags, nachmittags, abends. 
 
 
. 


